



Quito, 11 de noviembre de 2022

## PROFORMA 2023 CON MÁS RECURSOS PARA INVERSIÓN SOCIAL, SEGURIDAD Y REACTIVACIÓN

La Proforma del Presupuesto General del Estado del 2023 **garantiza una mayor asignación de recursos para las áreas fundamentales del servicio público** que benefician a toda la población ecuatoriana. Así lo destacó el ministro de Economía y Finanzas, Pablo Arosemena Marriott, en un conversatorio con periodistas, en la ciudad de Guayaquil.

Para el próximo año, los sectoriales de Educación y Salud tendrán un significativo incremento en sus presupuestos que en total suman USD 1.161 millones adicionales. La entrega de bonos sociales está garantizada con el aumento de USD 40 millones en las asignaciones a Bienestar Social. Mientras que para Seguridad serán USD 185 millones más.

Sectorial	Presupuesto Inicial Proforma 2022 (en USD)	Proforma 2023 (en USD)	Incremento (en USD)
Educación	USD 4.861 millones	USD 5.583 millones	USD 722 millones
Salud	USD 3.162 millones	USD 3.601 millones	USD 439 millones
Bienestar social	USD 1.648 millones	USD 1.686 millones	USD 40 millones
Seguridad	USD 3.179 millones	USD 3.364 millones	USD 185 millones

El Ministro señaló que el gobierno del presidente Guillermo Lasso está conduciendo con orden la economía nacional y poniendo enfoque en lo social, lo que hará que el próximo año se destine la cifra histórica de más de USD 15.200 millones en los presupuestos para salud, educación, trabajo, vivienda, bonos sociales y seguridad social.

Recalcó que el fortalecimiento de la seguridad ciudadana también es una prioridad gubernamental y por ello se ha incrementado el presupuesto a instituciones como la Policía Nacional, Fuerzas Armadas, Ministerio del Interior, entre otras.

Los sectoriales que aportan a la **reactivación de la microeconomía** también tendrán una mayor asignación de recursos para el próximo año, en relación al presupuesto inicial de 2022. **El área Agropecuaria sube de USD 154 millones a USD 188 millones; mientras que Comercio exterior, industrialización, pesca y competitividad aumenta de USD 50,1 millones a 54,9 millones.** 

"La Proforma 2023 es una verdadera herramienta para el desarrollo nacional", señaló el Ministro.